

La marche nordique fait son chemin

Sport. Cette activité est en plein essor. Pour preuve, ils étaient 240, ce dimanche, au départ de la 3^e édition de la marche nordique, sur le plateau des Grandes Terres.

Quelque 240 personnes, dont une grosse majorité de femmes, ont participé, hier dimanche, par une matinée grise et fraîche, à la 3^e édition de la marche nordique. Un événement, organisé par l'AFA Feyzin-Vénissieux, en partenariat avec la Ville de Vénissieux et le syndicat intercommunal des Grandes Terres.

C'est dans cet espace protégé, où les abeilles, quelques lièvres et faisans vivent en bonne harmonie avec une vingtaine d'agriculteurs, que les marcheurs se sont dépen-

sés. Cette année, les organisateurs avaient innové, en instaurant un 12 km chronométré. Une vingtaine d'amateurs étaient au départ. C'est le Vénissien Abdelkrim Ferkous, 69 ans, qui l'emporte en 1 h 29 min 2 s. Georgina Monegat, de l'AFA Feyzin, s'impose chez les féminines en 1 h 31 min 1 s. Les anonymes se sont aussi fait plaisir sur un 12 km qui a mené tout le monde aux confins du Golf du Verger, à Saint-Symphorien-d'Ozon. L'épreuve du 6 km découverte a eu aussi son lot de parti-



■ Des participants au 12 km loisir, dans le domaine des Grandes Terres. Photo C. Soto

cipants. La matinée s'est terminée par un mâchon très convivial. ■

Le classement du 12 km chronométré :
1^{er} Abdelkrim Ferkous (File indienne Feyzin)

1 h 29 min 2 s ;
2^e Georgina Monegat (AFA)
1 h 31 min 1 s ;
3^e Malika Hamzaoui (AFA)
1 h 31 min 2 s ;
4^e Chantal Serrano (AFA)
1 h 31 min 2 s.



« C'est bien organisé »

Ghislaine et sa fille Alicia

Ghislaine et sa fille Alicia ont participé au 6 km.

« Nous participons pour marcher différemment. Plus jeune, je marchais beaucoup avec mes enfants. Comme je travaille à Vénissieux, je savais qu'il y avait cette épreuve. J'ai donc convaincu ma fille et nous avons essayé. C'est une épreuve très bien organisée. Nous sommes pris en charge dès notre arrivée. »



« J'ai pris mes distances dans le dernier quart d'heure »

Abdelkrim Ferkous, vainqueur du 12 km chronométré

Abdelkrim Ferkous, 69 ans, a remporté le 12 km chronométré en 1 h 29 min 2 s. Il réside boulevard

Lénine, à Vénissieux.

« Je me suis mis au sport quand j'ai pris ma retraite. C'est devenu indispensable. J'ai pris une licence à la File indienne de Feyzin. Je cours trois jours par semaine. Lors de cette épreuve, j'ai réussi à lâcher mes trois accompagnatrices lors du dernier quart d'heure. Mais cela n'a pas été évident. »

■ QUESTIONS A JEAN-LOUIS PERRIN

Président de l'AFA Feyzin-Vénissieux

« J'aime être précurseur »

Pourquoi avoir innové avec un 12 km marche nordique chronométré ?



Photo Carlos Soto

La Fédération souhaite que l'on s'oriente vers une épreuve chronométrée. C'est notre vocation première au niveau fédéral. C'est une obligation aussi pour garder l'agrément, afin de pouvoir enseigner cette discipline. Il y a très peu de villes qui ont testé ce genre d'épreuve. En septembre, Marseille a essayé. Ils étaient 20 au départ. Pour une première, on fait aussi bien qu'eux. J'aime bien être précurseur. Cette épreuve, dans le futur, devrait attirer les amateurs, au même titre que ce qui s'est passé lors des épreuves de running. La marche nordique est un sport qui n'est pas traumatisant.